

Multigremial de La Araucanía advierte retroceso en política de seguridad del Gobierno

DECLARACIONES. “Delegado presidencial repite los errores de Izkia Siches”, advierten.

El Austral
 cronica@australtemuco.cl

La Multigremial de La Araucanía expresó su profunda preocupación por las recientes declaraciones del delegado presidencial Eduardo Abdala, quien insinuó la posibilidad de dialogar con la Coordinadora Arauco-Malleco (CAM), un grupo que ha reivindicado atentados terroristas en la Región. Según la organización, estas declaraciones se suman a una serie de mensajes equívocos que evidencian un retroceso en la política de seguridad del gobierno en la Macrozona Sur.

“El delegado parece seguir el mismo camino errático de la exministra Izkia Siches, quien en su momento también mostró señales ambiguas respecto al terrorismo en la Región. Hace unas semanas puso en duda incluso calificar como terrorismo lo que ocurre en el sur, y ahora abre la puerta a un diálogo que deslegitima el Estado de Derecho y la lucha contra la violencia”, señaló Patricio Santibáñez, presidente de la Multigremial de La Araucanía.

CONFIANZAS

La organización gremial, que representa a diversos sectores productivos y sociales de la Región, criticó que estas afirmaciones no solo generan confusión, sino que también afectan la confianza en la capacidad del Gobierno para garantizar seguridad y justicia en La Araucanía.

“Las declaraciones del delegado son inaceptables. Dialogar con grupos que han quemado hogares, iglesias y maquinaria agrícola es un insulto a las víctimas del terrorismo y a todos quienes han sufrido pérdidas irreparables por estos actos de violencia. Esto no es diálogo, es una señal de debilidad institucional”, enfatizó Santibáñez.

Asimismo, la organización advirtió que estas señales confusas generan un impacto negativo en el clima de inversión y en la percepción de seguridad, as-



ANDREA ARIAS

DESDE LA MULTIGREMIAL EXPRESARON SU PREOCUPACIÓN POR LOS DICHS DEL DELEGADO PRESIDENCIAL.

“Hace unas semanas puso en duda incluso calificar como terrorismo lo que ocurre en el sur, y ahora abre la puerta a un diálogo que deslegitima el Estado de Derecho y la lucha contra la violencia”.

Patricio Santibáñez,
 presidente Multigremial
 Araucanía

pectos claves para el desarrollo de la Región.

“No entendemos cuál es la política de seguridad del Gobierno. Mientras las víctimas esperan justicia, las autoridades parecen más preocupadas de no incomodar a los responsables de actos violentos. Esto es un retroceso preocupante que pone en riesgo los pocos avances que se han logrado”, añadió.

Finalmente, la Multigremial emplazó al Ejecutivo, especialmente a la ministra del Interior, Carolina Tohá, a aclarar si estas declaraciones representan un

cambio en la estrategia del gobierno para enfrentar el terrorismo en la Macrozona Sur.

SEÑALES

“La ministra Tohá debe dar una señal clara y contundente: ¿Está el gobierno retrocediendo en su política de seguridad? Si este no es el criterio oficial, entonces el delegado debe ser corregido y se deben tomar medidas para evitar más mensajes contradictorios que solo debilitan la lucha contra el terrorismo en La Araucanía”, concluyó el presidente de la Multigremial. **CS**